

Was ist der Unterschied zwischen Tätowierung und Permanent Make-up?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 29.02.2024

Hallo und herzlich willkommen auf dem Blog des Kosmetikstudios Expert! Ich bin Olga Keller und möchte heute eine Frage klären, die mir häufig gestellt wird: **Was ist der Unterschied zwischen einer Tätowierung und Permanent Make-up?** Viele denken, Permanent Make-up und Tätowierung seien dasselbe – schließlich wird in beiden Fällen Farbe unter die Haut eingebracht. Doch es gibt einige entscheidende Unterschiede, die das Ergebnis und die Haltbarkeit beeinflussen.

Gemeinsamkeiten: Der Prozess

Technisch gesehen haben Tätowierung und Permanent Make-up einige Gemeinsamkeiten. Bei beiden Methoden wird eine Nadel verwendet, die die Haut verletzt und Pigmente in die Haut einbringt. Dabei ist es unerheblich, ob die Pigmentierung manuell – wie etwa beim Microblading – oder mit einer Maschine durchgeführt wird.

Unterschiede: Pigmente und Tiefe der Hautschichten

1. Pigmente und Farbzusammensetzung

Der erste und wichtigste Unterschied liegt in der Art der verwendeten Farben. Permanent Make-up-Pigmente sind speziell entwickelt, um natürlich auszusehen und sich nach einiger Zeit gleichmäßig abzubauen. Diese Farben enthalten keine Schwermetalle und sind weniger stark konzentriert als Tätowierfarben. Schwermetallfreie Pigmente haben den Vorteil, dass sie allmählich verblassen,

ohne fleckig zu werden. Die Farben beim Permanent Make-up sind leichter und feiner und somit ideal für den Gesichtsbereich, wo ein natürlicher Look entscheidend ist. Tätowierfarben hingegen sind deutlich hochkonzentrierter und intensiver, was dazu führt, dass sie dauerhaft in der Haut bleiben. Tätowierfarben enthalten häufig Schwermetalle, die vom Körper nicht abgebaut werden können. Dies führt dazu, dass eine Tätowierung oft für das ganze Leben sichtbar bleibt und nicht wie Permanent Make-up nach und nach verblasst.

2. **Eindringtiefe der Nadel**

Ein weiterer entscheidender Unterschied ist die Tiefe, in die die Pigmente eingebracht werden. Bei einer Tätowierung dringt die Nadel wesentlich tiefer in die Haut ein, was die langfristige Haltbarkeit der Farben sichert. Da die Pigmente in tiefere Hautschichten gelangen, verbleiben sie dort für Jahrzehnte und werden nur minimal abgebaut. Permanent Make-up wird hingegen in die oberen Hautschichten eingebracht und ist daher ein oberflächlicherer Eingriff. Diese geringere Tiefe ist gewollt, da das Permanent Make-up sich so mit der Zeit gleichmäßig und natürlich abbaut. Die Farbe wird in ein bis zwei Jahren blasser und kann problemlos aufgefrischt oder bei Wunsch auch sanft entfernt werden.

3. **Haltbarkeit und natürlicher Abbau**

Da Permanent Make-up gezielt weniger tief in die Haut eingebracht wird und die Pigmente schwermetallfrei sind, baut der Körper die Farben über die Zeit ab. Dadurch bleibt das Permanent Make-up nicht für immer sichtbar und wirkt stets natürlich, selbst wenn es verblasst. Die meisten Permanent Make-up-Pigmentierungen halten etwa ein bis drei Jahre und können danach aufgefrischt werden, wenn gewünscht. Tätowierungen hingegen bleiben meist für das ganze Leben und verblassen nur minimal über die Jahre.

Warum Permanent Make-up im Gesicht ideal ist

Die Haut im Gesicht ist empfindlich und verändert sich im Laufe der Jahre. Dank der speziellen Pigmente und der flacheren Eindringtiefe wirkt Permanent Make-up im Gesicht natürlich und flexibel, ohne den typischen „Tätowierungseffekt“. Es passt sich

mit dem natürlichen Hautbild an und lässt sich bei Bedarf wieder auffrischen oder verändern. Tätowierungen sind aufgrund ihrer tiefen Pigmentierung und dauerhaften Farbgebung für Gesichtsbereiche eher ungeeignet, da sie starr und unveränderlich bleiben.

Vertrauen Sie auf meine langjährige Erfahrung im Kosmetikstudio Expert Berlin

Seit über 12 Jahren biete ich meinen Kunden professionelle Permanent Make-up-Behandlungen, die auf natürlichen, hochwertigen Pigmenten basieren. Im Kosmetikstudio Expert in Berlin-Mitte achte ich darauf, dass jede Pigmentierung präzise und individuell auf die Gesichtszüge und Wünsche meiner Kunden abgestimmt ist.

Vereinbaren Sie einen Termin im Kosmetikstudio Expert in Berlin

Wenn Sie sich für eine natürliche, langanhaltende Pigmentierung im Gesicht interessieren, lade ich Sie herzlich in mein Studio ein. Lassen Sie uns gemeinsam Ihre Schönheit hervorheben – mit einem professionellen Permanent Make-up, das sich Ihren Wünschen anpasst. Vereinbaren Sie noch heute einen Termin im Kosmetikstudio Expert – ich freue mich auf Sie!

Expert Kosmetikstudio Berlin

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/was-ist-der-unterschied-zwischen-taetowierung-und-permanent-make-up/>

© 2026 Expert Kosmetikstudio Berlin | kosmetikstudioexpert.de